

Empresa australiana que le fabrica envases a distintas marcas del mercado determina irse de Chile



La empresa australiana Amcor -que desarrolla envases para marcas del rubro alimentario, de salud, farmacéutico, entre otros- tiene presencia en seis países de la región, con operaciones en más de 20 plantas, incluido Chile.

Una publicación de Pulso reveló que la compañía determinó irse de nuestro país y que vendió sus instalaciones ubicadas en la comuna de Quilicura y solo mantendrá en el territorio a representantes comerciales.

De hecho, la empresa Vanni, dedicada a la fabricación de envases descartables, pagó US\$20 millones por las dependencias de la australiana.

Mara Escalante, directora de Comunicaciones Corporativas para América Latina de Amcor, señaló al citado medio que la firma tomó la decisión de enajenar su planta en nuestro país para pasar “de un modelo de negocio de fabricación local, a comercialización”.

“Como resultado de esta decisión, el predio fue vendido”, confirmó. Y precisó que una línea de negocios de la compañía (cápsulas y tapas para botellas) seguirá desarrollándose desde acá.

El análisis previo arrojó que para Amcor, por costos y otros factores, era más conveniente concentrarse en sus operaciones en Perú.

Esta información se suma a otra conocida hace unos días, respecto de que la multinacional brasileña Grupo Tigre (producción de tubos y conexiones de PVC), que llegó a nuestro país en 1997, también decidió poner fin a sus operaciones locales.